

---

## Detuvieron al presunto ladrón de bolsones con alimentos de Desarrollo Social

Un hombre fue sorprendido este jueves por la tarde transportando bolsas con alimentos correspondientes a la Dirección de Desarrollo Social del Municipio, organismo encargado de repartirlos. Los habría sustraído de un depósito ubicado en la segunda cuadra de calle Córdoba.

La titular de la Dirección de Desarrollo Social, Mariela Langa, explicó a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael que esas bolsas están destinadas a ayudar a las poblaciones de secano. Una de las empleadas del organismo que vive en cercanías de las oficinas, vio que alguien tenía unos seis paquetes iguales a los que llevan los bolsones sustraídos, por lo que llamaron a la policía y al hacer el cotejo, se determinó que efectivamente era mercadería perteneciente a Desarrollo. El hombre –que tendría entre 20 y 30 años– intentó escapar, pero fue detenido por la policía en Edison y Mitre.

En el horario de la siesta en que se produjo el hurto, había un portón abierto por donde el ladrón se llevó los alimentos. “El hecho se dio en ese horario porque justo teníamos que cargar bolsones que iban al Secano, en zona de El Nihuil, El Sosneado y Punta del Agua, y estábamos trabajando. Se había dejado el portón abierto para que vinieran a cargar”, expresó. Se trata de mercadería que llega desde el Gobierno Provincial, que se suma a otra que dispone el Municipio en el marco del Plan de Emergencia Alimentaria. Se intenta ayudar especialmente a familias que están en situación de vulnerabilidad o que tienen muchos niños a cargo.

La funcionaria remarcó que desde marzo de 2016, no han sufrido hechos de esta naturaleza salvo en la primera jornada de su gestión, cuando durante la noche rompieron una ventana y se llevaron dos computadoras.